

Décoration/Asecna

# Honneur à trois agents retraités



Doyenne de l'Asecna-Port-Gentil, Victorieuse Nzonghan a été honorée pour ses 40 ans de service.



Le commandant de l'aérodrome de Port-Gentil, Nicaise Adziret, posant avec les trois agents honorés.

RAD

Port-Gentil/Gabon

Victorieuse Nzonghan, Marcel Kouanga et Abdoulaye Ayougou, heureux récipiendaires, totalisaient respectivement 40, 29 et 28 ans au sein de cette entreprise. Fière, leur administration les a récompensés à la faveur d'une cérémonie solennelle.

LES agents de l'Agence pour la sécurité de la navigation aérienne en Afrique et à Madagascar (Asecna), en service à Port-Gentil, se sont retrouvés, samedi dernier, à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe pour leur traditionnelle fête de fin d'année. A cette occasion, trois agents admis à faire valoir leurs droits à la retraite ont été honorés par leur employeur. Il s'agit de Victorieuse Nzonghan, Marcel Kouanga et Abdoulaye Ayougou. Les trois heureux récipiendaires totalisent, respectivement, 40, 29 et 28 ans d'ancienneté. En plus des



Les officiels lors de la cérémonie.



Une vue des agents ayant pris part à la fête.

cadeaux, Victorieuse Nzonghan, "la doyenne", a été décorée de la médaille aéronautique. La cérémonie présidée par Nicaise Adziret, commandant de l'aérodrome de Port-Gentil, a été l'occasion de faire le bilan de l'exercice 2018. Avec satisfaction, il note "le degré d'intégration et le dévouement" des uns et des autres dans l'accomplissement de leurs tâches respectives. D'où les lauriers qu'il leur a tressés pour la qualité du travail abattu. Il dit compter sur les contributions de chacun pour une bonne recherche des voies et

moyens à même de participer à l'atteinte des objectifs assignés. D'où l'invite aux agents de faire leur cette pensée du pasteur Martin Luther King, qui disait : "Là où tu es... Si tu es balayeur de rues, balaie les rues comme Michel-Ange peignait ses tableaux, comme Beethoven composait sa musique, comme Shakespeare écrivait sa poésie. Balaie les rues si bien que même longtemps après vous, tous les hôtes des cieux et de la terre s'arrêteront et diront : ici vécut un grand balayeur de rues qui fit bien son travail".

Une manière pour Nicaise Adziret d'inviter l'ensemble de ses collaborateurs à ne pas dormir sur leurs lauriers. Rien n'étant statique dans la vie. « En effet, à chaque événement de sécurité auquel nous serons confrontés, la solution ne sera pas toujours la même (...). La stratégie à adopter nous amènera à de meilleurs résultats. Il nous reviendra, dès lors, d'opter pour la méthode proactive dans la gestion quotidienne de nos activités (...) Chaque jour que Dieu fait, nous quittons nos familles, nos proches et donnons le meilleur de

nous-mêmes pour que les missions à nous assignées soient toujours effectuées dans le respect des règles de la sécurité que nous prônons, pour l'intérêt de tous. Que cet esprit de gagnant continue de motiver chacun de nous, afin de relever tous les défis à venir.» Les agents ont ensuite été invités à redoubler de vigilance et d'ardeur au travail, afin de « réaliser pleinement les objectifs fixés et satisfaire, par la même occasion, (nos) clients pour un leadership dans la sécurité de la navigation aérienne. Sans oublier la nécessité de

préserver l'outil de travail avec une paix sociale, en conformité avec le protocole d'accord signé avec la direction générale de l'Asecna», a souligné M. Adziret. Au nom de ses collègues retraités, Victorieuse Nzonghan a rendu grâce à Dieu et remercié l'employeur pour le soutien et l'encadrement dont elle aura été bénéficiaire tout au long de son service. Aux jeunes de l'Asecna, en guise des conseils, elle a recommandé « l'amour du travail bien fait, l'abnégation, la persévérance, le sérieux et la fidélité.»

## Employabilité des jeunes locaux

# Opportunité offerte par la municipalité

J.P.A

Port-Gentil/Gabon

Les habitants de la capitale économique découvrent, depuis quelque temps, de nouveaux kiosques métalliques dans leur commune. Par leur implantation, la mairie, l'initiatrice, a trouvé là un nouveau filon pour l'employabilité des jeunes Gabonais.

DEPUIS quelques semaines, des kiosques métalliques aux couleurs de l'Hôtel de ville sont im-

plantés à divers endroits de la cité pétrolière. L'initiative est du bureau du conseil municipal local, dans sa quête permanente d'apporter sa contribution au combat permanent contre le chômage engagé par les plus hautes autorités du pays. Ces ouvrages, apprend-on, seront occupés en priorité par les jeunes, qui y exerceront une activité de leur choix. L'objectif, affirme-t-on du côté de la mairie, est de parvenir à leur autonomisation. Même si, relève un compatriote pour le regretter, certains jeunes ne se soucient plus de leur avenir, préférant se lancer



Photo : JP Allogo

dans le grand banditisme et la consommation des stupéfiants et drogues de tout genre. Ainsi qu'on le constate dans le chef-lieu de l'Ogooué-Maritime. Mais le maire de Port-Gentil, Bernard Aperano, soucieux des conditions des jeunes de sa cité, à travers l'institution qu'il dirige, vient de leur offrir une autre possibilité d'employabilité en implantant, à travers la commune, des kiosques métalliques, dans lesquels les jeunes

pourront exercer une activité. Et pour cela, les règles sont simples : « Pour occuper un kiosque, il suffit d'adresser une demande à la mairie, tout en précisant le genre d'activité qu'on souhaite exercer à l'intérieur dudit kiosque », a souligné le maire Bernard Aperano, que nous avons rencontré sur le terrain, faisant le tour du...propriétaire. Précisons, cependant, que si les jeunes sont prioritaires dans l'occupation de ces kiosques, cela n'exclut pas que d'autres personnes, même plus âgées, puissent y avoir accès.

**Modèle des kiosques implantés dans plusieurs quartiers par la mairie.**